

INFORMACIÓN RELEVANTE

En su sesión del día de hoy la Junta Directiva aceptó la renuncia de César Prado Villegas y nombró en su reemplazo a Gerardo Silva Castro como presidente del Banco de Occidente.

El Dr. Silva cuenta con una amplia trayectoria en el sector financiero, ha estado vinculado al Banco desde 1994 y se viene desempeñando como vicepresidente de Empresas desde 2014. Es Ingeniero Civil de la Universidad Javeriana de Bogotá, con máster en Administración de Empresas, de Babson College, Estados Unidos. Actualmente es miembro de las Juntas Directivas de Fiduciaria de Occidente y Banco de Occidente Panamá.

El Dr. Silva iniciará sus funciones una vez concluyan los trámites de posesión correspondientes ante la Superintendencia Financiera de Colombia.

La Junta agradeció al Dr. Prado sus años de trabajo en el Banco y destacó los resultados de la organización durante su administración.